

### **Rallye-Club ehrt seine Meister**

Werner Müller wurde unter 60 gewerteten Mitglieder Clubmeister des Rallye- und Vespa-Clubs. Bei der Jahresabschlussfeier ehrte der Verein seine erfolgreichen Mitglieder. Meister beim Nachwuchs wurde dabei Loris Prattes. Die Rallye-Oldtimer-OF-Klasse gewann Michael Ecker. In der Rennen-Klasse siegte Nicolas Leu, in der Jugend-Kart-Klasse Loris Prattes. Die Vespa-Klasse gewann Erika Ladner. In der Touren- und Helfer-Klasse lag Werner Müller vorn. Im Namen des ADAC erhielt Michael Sommerrock die Ewald-Kroth-Medaille in Bronze. Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Gerhard Gies die ADAC-Ehrennadel überreicht. Das ADAC-Jugend-sportabzeichen in Gold bekam Loris Prattes. Die Ehrennadel in Gold gab es für Anja und Nicolas Leu. Die Ehrentafel in Gold ging an Ulrike Graf, Michael Ecker, Werner Friedl und Michael Mohler. Die Jugend-Hauptversammlung findet am kommenden Freitag, 6. Januar, um 19.30 Uhr im Clubhaus statt. (red)